

3月 元気っ子だより

もうすぐ春♪-3月の製作-



ちゅうりっぷ組の3月の壁面制作では、「菜の花」と「メダカ」を作りました。のりとハサミを上手に使いながら、一生懸命作りました。保育室は、すっかり春らしくなりました。

おおきなあれ！

たんぽぽ組は、毎朝水やりを頑張っています。園庭のプランターに植えてある、チューリップとイチゴがすくすくと生長してきて、子どもたちは植物の生長をとても楽しみにしています。



小学校はたのしいよ

これから1年生になるひまわり組は、桂川小学校1年生からお手紙をもらいました。みんなでお手紙を読んで、小学校は楽しいところだと知り、入学を楽しみにしています。



お別れ会

3月に卒園するひまわり組とのお別れ会をしました。お別れ会では、ちゅうりっぷ組とたんぽぽ組からひまわり組に向けて、感謝の気持ちを込めて歌のプレゼントがありました。お礼に、ひまわり組からも卒園式で歌う歌を披露してくれました。



地震のときはどうするの？



3月11日の東日本大震災があった日に、地震についての話をしました。紙芝居を通して、地震がきたらどうやって避難をするのかをみんな学びました。

卒園式

3月18日、ひまわり組の13名の子どもたちが卒園の日を迎えました。子どもたちは、幼稚園の課程を修了し、卒園証書を受け取りました。涙、涙の感動の卒園式となりました。



修了式

3月24日は、修了式を行いました。たんぼぼ組、ちゅうりっぷ組の子どもたちは、進級することをとても楽しみにしています。4月からは、1つ学年が上がり、新しいお友だちが入園してくれることを心待ちにしています。

